

Projet éolien de Saint-Valentin
31 mars 2011
Nombre de page : 1
Mémoire de Solveil Landry

Monsieur le commissaire,

Je m'appelle Solveil Landry, j'ai 16 ans. Je termine mes études secondaires. J'irai au CEGEP l'an prochain. J'habite Saint-Valentin depuis ma naissance.

Suite à l'arrivée graduelle de l'électricité à travers le monde, plusieurs inventions requérant l'électricité ont vues le jour. Leurs utilités sont variées, comme s'éclairer, se divertir, cuire ou conserver les aliments, etc. Ces innovations qui, au départ, n'étaient pas vital à la survie de l'homme, sont vite devenues un besoin essentiel et banal (et qui, avouons-le, ont grandement améliorées la qualité de vie) dont personne aujourd'hui ne voudrait être privées. Les avancés technologiques et l'industrialisation à travers le monde ont permis aux hommes d'élaborer de nouvelles méthodes de plus en plus efficace pour satisfaire ces besoins grandissants.

Depuis quelques années, la sauvegarde de l'environnement est un critère de sélection important à ce qui attrait des différents moyens offert à l'homme pour faire de l'énergie. Malheureusement, ces moyens ne peuvent être exploités partout (pour la plupart) car ils demandent un climat ou un environnement spécifique pour bien fonctionner. Donc, pour permettre à une population quelconque d'avoir de l'électricité en protégeant l'environnement, il est primordial d'utiliser ces espaces idéaux. Dans un exemple plus concret, implanter des éoliennes en milieu rural permet de produire de l'électricité pour nombres de gens. Mais comme plusieurs personnes s'y opposent, le processus est plus long et même quelques bisbilles ont vues le jour. Ils veulent pouvoir bénéficier des avantages qu'offre l'accès à l'électricité sans accepter la moindre concession. Vouloir tout avoir et rien donner n'est-il pas une forme d'égoïsme?